

Der Bürgermeister der Gemeinde Adnet

5421 Adnet, am 27.04.2007 Tel. (0 62 45) 84 0 41 Fax (0 62 45) 84 0 41-33 www.adnet.info gemeinde@adnet.info

Werte Bevölkerung von Adnet!

Als Bürgermeister habe ich wieder einmal einige wichtige Anliegen.

Neubau Gemeindehaus:

Wie bereits bekannt ist, beginnt die Gemeinde im Mai 2007 mit dem Bau des neuen Gemeindehauses. Dieser Bau bringt auch einige Veränderungen mit sich.

- Der durch den Abbruch von 3 Gebäuden entstandene Schotterparkplatz fällt wieder weg.
- Die Straße zwischen Miglurabauer (Adnet 16) und dem Schotterparkplatz wird auf längere Zeit gesperrt sein, für Fußgänger soll aber eine Durchgangsmöglichkeit geschaffen werden.

Ich ersuche alle Verkehrsteilnehmer den Ort nicht zu verparken, sondern die Parkplätze beim Pfarrhof vermehrt zu nutzen und besonders die Umleitungsstraßen freizuhalten. Weiters ersuche ich alle Wohnungsvermieter bei diversen Vermietungen eigene Abstellplätze den Untermieter zur Verfügung zu stellen.

Ich möchte mich im Vorhinein bei allen Anrainern der Baustelle des neuen Gemeindehauses für ihr Verständnis bedanken.

Die Baufirma EBSTER aus Henndorf war im Anbot der Billigstbieter und wird im heurigen Jahr den Rohbau fertig stellen. Also eine Großbaustelle mitten im Dorf steht uns auf längere Zeit bevor. Ich ersuche noch einmal alle Adneter um Verständnis.

Spielplatz Waidach West:

Ein zweiter Punkt der mich sehr beschäftigt, sind die Aufenthaltsplätze unserer Jugend. Die größten Probleme gibt es zur Zeit am Spielplatz Waidach West.

Dieser Platz ist kein Spielplatz mehr, sondern auf diesem Platz finden immer wieder Gelage mit übermäßigen Alkohol- und Nikotinkonsum statt. Es sind nicht nur Adneter auf diesem Platz, leider erscheinen an dieser Stelle auch immer wieder Jugendliche aus der Stadt Salzburg und den umliegenden Gemeinden.

Nur ein Beispiel, die Gemeinde hat vor kurzem ein neues Volleyballnetz errichtet und binnen einer Woche war diese Einrichtung zerschnitten und durch Zigaretten angebrannt. Das ist bösartige Sachbeschädigung. Auch die Anrainer dieses Platzes sind wegen des übermäßigen Lärmes und der starken Verschmutzungen verärgert. Das Schlimmste ist, dass sogar ein Wohnhaus mit rohen Eiern beworfen wurde.

Wir werden den Spielplatz in Waidach in Zukunft genau im Auge behalten, sollten dort weiters solche Missstände herrschen, so muss dieser Platz leider zur Gänze gesperrt werden.

Ich appelliere an alle Eltern und Erziehungsberechtigten, helft uns mit euren Kindern diese Probleme zu lösen, denn es kann nicht sein, dass wir wegen einiger Jugendlichen unsere Spielplätze und Sportanlagen sperren müssen.

Der Bürgermeister

Emis Bunn

Erwin Brunauer



Die Hauptschule und die Gemeinde Adnet möchten Sie, geschätzte Mütter, Großmütter und Urgroßmütter zu einer Feierstunde sehr herzlich einladen. Gönnen Sie sich diese Stunde und erfreuen Sie sich an den Darbietungen der Kinder, die Ihnen Ihre Wertschätzung auf diese Weise überbringen wollen.

Aus organisatorischen Gründen findet diese Feierstunde eine Woche später wie bisher statt.

Freitag, 18. Mai 2007, 14.00Uhr Turnsaal der Hauptschule

Anschließend werden Sie beim Priesterwirt zu Kuchen und Kaffee eingeladen.

Auf Ihr Kommen freuen sich

Schulleiterin Maria Weißbacher Bürgermeister Erwin Brunauer

Einladung der Hauptschule Adnet

Präsentation des Ich-Stärkeprojektes:

"I'm strong"

und zum anschließenden

Musical "Wir Sind füreinander da"

Freitag, 18. Mai 2007, 20.00 Uhr im Turnsaal der Hauptschule Adnet

Im Namen der Mitwirkenden freut sich auf Ihr Kommen

Maria Weißbacher Schulleiterin